

PROVINCIA | Cabra

El Ayuntamiento presenta una reclamación para el proyecto “Igabrum: Ciudad hispano-romana”

La solicitud de fondos Feder ha sido desestimada por el ministerio de Política Territorial y Administraciones Públicas, al entender que no tenía carácter integrado y que la memoria no justificaba suficientemente algunos aspectos medioambientales, sociales y económicos del mismo.

José Moreno

Sábado 16 de julio de 2011 - 17:46



El Ayuntamiento de Cabra ha reclamado ante el ministerio de Política Territorial y Administraciones Públicas, la desestimación efectuada ante la solicitud que denominada “Igabrum: Ciudad hispano-romana” se había presentado a la convocatoria de proyectos a subvencionar por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional, Feder, convocada por la secretaría de Estado de Cooperación territorial y que fue respaldada unánimemente por todos los grupos políticos municipales en la sesión plenaria del pasado mes de marzo, a propuesta de la Alcaldía.

Así lo ha explicado el delegado de Cultura y Patrimonio Javier Ariza, indicando que para ello y con fecha de 12 de julio se ha remitido a aquella un informe de alegaciones ante aquella desestimación, que entendía que el proyecto no tenía carácter integrado y que la memoria no justificaba suficientemente algunos aspectos medioambientales, sociales y económicos del mismo.

El proyecto solicitado tiene como objetivo conseguir los fondos económicos necesarios para posibilitar su desarrollo y convertir el patrimonio arqueológico egabrense, en un recurso para el desarrollo.

La iniciativa, cifrada en unos 2,2 millones de euros que serían financiados en un 70 % por el Feder y el 30 % restante por el propio Ayuntamiento, permitiría actuar mediante un hilo conductor en los dos yacimientos arqueológicos de época romana más importantes de Cabra como son los que se encuentran en el entorno del recinto amurallado del barrio de la Villa y en la villa romana del dios Mithra.

El proyecto contempla además de la recuperación de la muralla romana, el afianzamiento del talud del barrio de la Villa y la creación de un recorrido turístico-cultural, un Centro de Interpretación de la Igabrum Romana en el mencionado barrio y la recuperación del yacimiento de la villa romana del Mithra.

PULSA SOBRE EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO